

LAS TENDENCIAS GEOPOLÍTICAS ANTE LA SALIDA DE LA COVID-19

Madrid, Palma, 15 de junio de 2021, 18.00 horas. (17.00 hora Canaria)

SEMINARIO TELEMÁTICO – ZOOM PRO

Desde que la Administración Biden iniciase su andadura se hizo patente que el nuevo inquilino de la Casa Blanca quería incidir en los diversos escenarios geopolíticos. Y hacerlo para recobrar posiciones que habrán quedado desatendidas en la presidencia anterior y también para devolver al multilateralismo algunas esperanzas.

Ahora, cuando los procesos de vacunación generalizada en las sociedades avanzadas hacen presentir recuperaciones económicas y que faciliten el desarrollo de nuevas normalidades sociales que se atisban, conviene analizar cuáles son las nuevas tendencias geopolíticas que se aprecian.

Y hacerlo yendo más allá de los primeros apuntes fiscales que se han esbozado en la reciente reunión del G7 y de las delicadas situaciones que se viven en diversas latitudes del Planeta. Pues las distintas dinámicas que convergen en todas ellas obligan a ir más allá de lo inmediato. Para tratar de ver cuáles son los ejes permanentes de aquellas tendencias más relevantes y que conformaran el mañana global.

18.00 – 18.05 H.	PRESENTACIÓN: D. José Manuel Morán. Vicepresidente del Capítulo Español del Club de Roma
18.05 – 18.15 H.	UN PANORAMA COMPLEJO Y LLENO DE PREGUNTAS • D ^a Cristina Manzano. Directora de <i>esglobal</i>
18.15 – 18.40 H.	LAS TENDENCIAS GEOPOLITICAS ACTUALES • D. Jorge Dezcallar. Embajador de España
18.40 – 18.55 H.	UNA VISION DESDE EL PACIFICO • D ^a Alicia García Herrero. Economista Jefe de Asia-Pacífico de Natixis, además de investigadora senior de Elcano y de Bruegel
18.55 – 19.15 H.	COLOQUIO GENERAL

[HAGA SU INSCRIPCIÓN AQUÍ](#)

La participación es gratuita, previa inscripción.

Para más información: charo.estrada@clubderoma.org – Tel: 91 431 67 99

 **Fundación "la Caixa"**